

Nota de Prensa N.º 153-2015/MJJ

CONGRESISTA MODESTO JULCA Y MINISTRA PAOLA BUSTAMANTE PROPONEN REUNIÓN DE TRABAJO PARA EL DESARROLLO DE LA MANCOMUNIDAD DE CONCHUCOS

En reunión de trabajo, el congresista ancashino explicó a la Ministra de Desarrollo e Inclusión Social (MIDIS), Paola Bustamante, la necesidad de realizar una mejor evaluación de la situación de pobreza de los pobladores de esta zona de Ancash, ya que el INEI al hacer la calificación no considera a las comunidades y centros poblados de las zonas rurales.

“Hay un descontento por parte de un sector de la población que ve como otras zonas se benefician con programas sociales y ellos, a pesar de encontrarse en igual o peor situación, no pueden acceder a los programas del gobierno”, indicó el legislador Modesto Julca.

Agregó que son aproximadamente 17 distritos los que se encuentran en esta situación, por lo que demandó a la ministra revisar los indicadores de pobreza que utiliza el INEI.

La ministra Paola Bustamante indicó que el INEI al hacer la medición solo considera a los distritos y no a las comunidades y centros poblados, por lo cual considero justo el pedido del congresista. Preciso que para considerar a un distrito como beneficiario, este debe tener aproximadamente el 40 % de su población en situación de pobreza.

La titular del Midis también informó que dentro del grupo beneficiado identifican a mujeres embarazadas y niños en edad escolar, además de hacer acompañamiento durante tres años, tiempo en que la familia puede lograr mejorar sus condiciones de vida.

El congresista Julca Jara mencionó que durante la semana de representación visitó las provincias colindantes con la región Huánuco y comprobó que continúan en condiciones inadecuadas. Agregó que las nuevas autoridades tienen disposición para trabajar coordinadamente para acceder a los programas que tiene el Ejecutivo.

Ante ello, ambas autoridades acordaron realizar una reunión de trabajo con las autoridades de la mancomunidad de Conchucos para escuchar sus demandas y ayudarlos. “Hay que concentrarnos en focalizar lo que necesita la población y canalizar la ayuda con el sector que corresponde”, precisó la ministra Bustamante.

Agradecemos su difusión

Lima, 7 de abril de 2015

Oficina Prensa - Primera Vicepresidencia

(Mayor información: 996 282 313 / 956 893 793)